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Anwesende

Gewählte Mitglieder:

Ole Thomsen, Helen Pekker, Jannik Prüÿmann, Rafaela Rawinski, Melinda Reuter, Ann-Christin
Capelle, Jasmin Zech, Ste�en Marquardt,

Freie Mitglieder:

Frauke Kraus

Entschuldigt:

Christian Ehlers

Nicht Entschuldigt:

Lucian Spitzner

Gäste:

Valentin Reichenbach (AStA), Lars Vosteen (MaIn)
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Beginn 18:20

Begrüÿung

Es werden die Gäste und Mitglieder willkommen geheiÿen.

Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaft ist auf dieser Sitzung beschlussfähig.

Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Berichte

Vorstand

� Jannik und Helen waren am runden Tisch mit dem Universitätspräsidium. Es wird geplant
in der Königspassage ein Verwaltungsbüro zu erö�nen mit Verkauf von Uni Merchandise.

� Es wird beim Ministerium für Wirtschaft ein Antrag auf Gründung eines Zentrums für
künstliche Intelligenz gestellt.

� Die Bauarbeiten an der Zentralen Hochschulbibliothek Lübeck verzögern sich eventuell um
ein Jahr.

� Das COAL, der Schnuppertag und eine Tagung im CBBM �nden am gleichen Tag statt
zusätzlich zu einer Greenpeace Veranstaltung und Fridays For Future.

� Die Klausuranmeldung bei den Psychologen �ndet über das Qis statt. Für Analysis und
Einführung in die Programmierung ist dies jetzt auch der Fall. Später soll das Qis für alle
Anmeldungen aller Fächer genutzt werden und mit dem Moodle zusammengeführt werden.
Dafür soll es ein bundesweites Programm geben, anstatt für jede Uni ein eigenes.

� Der Info Emailverteiler hat viel Spam, aber auch sinnvolle Angebote. Es werden aber
keine Stellenausschreibungen weitergegeben, da es keine richtige Plattform dafür gibt. Die
Idee war das schwarzes Brett vom AStA, da es viele Studierende interessieren könnte. Das
schwarze Brett wird aber kaum genutzt. Im neuen Moodle könnte es dafür Foren geben und
Spam soll über den Verteiler besser reguliert werden. Die Arbeit für Hintergrund Checks zu
den Angeboten ist zur Zeit zu aufwendig. Die Gründung eines Referats wäre dafür denkbar.
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Referate

Die Leute der Lust Studie möchten sich im Juni bei der FS ANT vorstellen.

Andere Gremien

Der Prüfungsausschuss MLS hat getagt. Dabei wurde vorallem das Problem besprochen, dass es
kaum Betreuung seitens der Uni gibt, wenn eine Abschlussarbeit extern geschrieben wird.

Runder Tisch mit dem Präsidium

Wurde bereits im Bericht des Vorstands besprochen.

Zusammenkunft aller Physik-Fachschaften (ZaPF)

Lars Vosteen, ein freies Mitglied der FS Main, möchte im Namen der FS ANT entsannt werden
(früherer Physik Student). Die Reise würde aus dem Reisekostenbudget der Fachschaft bezahlt
werden. Mit einer Enthaltung wird die Entsendung angenommen. Ein Bericht muss der Fach-
schaft ANT erstattet werden.

Wahlen

Am 15., 16. und 20. Mai �nden Wahlwerbungsveranstaltungen statt. Am 15. und 20. �ndet ein
Wa�elverkauf statt. Es sollen Präsenz gezeigt und die Kandidaten vorgestellt werden. Am 16.
gibt es einen Wahlinfoabend im Audimax mit Vorstellung. Es werden noch Helfer gesucht zum
Grillen und um Präsenz der Fachschaft zu zeigen. Es werden 50¿ dafür zur Abstimmung gestellt
und einstimmig angenommen. Die Orga wird vom Wahlkomitee übernommen und eventuell von
MaIn und ANT unterstützt.

Veranstaltungen

Im Sommer gibt es wieder viele Veranstaltungen:

� Eventuell sollen das Chillen und Grillen und das Sommerfest zusammengelegt werden. Das
Chillen und Grillen ist jedoch recht wenig aufwändig und könnte auch zusätzlich organisiert
werden. Das Grillen zur Wahl �ndet jedoch auch noch statt. Ein Meinungsbild für das
Chillen und Grillen fällt mit einer Stimme dafür und drei dagegen aus.
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� Es soll eine AStA-Werbewoche geben, um Präsenz aller Gremien zu zeigen. Die ersten
beiden Juni Wochen sind dafür als Zeitraum ungefähr angedacht. Dies könnte als das
Sommerfest ausfallen.

� Am 13.06.2019 �ndet das Bachelorarbeitsforum, ehemals Student Lecture, statt. Dort wird
es eine Vorstellung der Institute und Arbeiten von fertigen Studenten geben. Eine Messe
im Anschluss für interessierte Studierende soll den Kontakt fördern.

� Es werden noch Helfer für die Podiumsdiskussion gesucht.

� Es soll Werbung für Blutspenden gemacht werden. Ein Aufruf nach Physik II an MIW,
Biophysik und MLS ist dafür geplant. Es sollen nicht alle Studiengänge gleichzeitig bewor-
ben werden, da bei zu groÿer Resonanz die Blutspende nicht genug Personal aufbringen
kann.

Sonstiges

� Bezüglich der Ö�nungszeiten müssen sich noch einige eintragen. Es wird darum gebeten
den Doodle bei Zeiten auszufüllen.

� Die Verlegung der Ö�nungszeiten in den AStA ist stockend auf Grund von Bedenken der
FS Main und MED.

� Die Konferenz der Medizintechnik Fachschaften hat eine Datenbank zu Masterstudiengän-
gen aufgebaut, um Erfahrungen zu teilen. Es sollen noch weitere Einträge verfasst werden.

� Wegen des Datenschutzes ist es nicht gestattet Name und Matrikelnummer zusammen zu
verö�entlichen. Dies wird jedoch noch in einigen Fächern praktiziert.

� Die Nextcloud muss aufgeräumt werden. Aus FS MINT müssen Dateien in alle Gremien/FS
ANT verschoben werden.

Annahme der Protokolle

Entfällt.

nächste Sitzung: 23.05.2019
Protokollant: wird noch ermittelt

Ende 19:18
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